

# Geram, Kyai Syarif Desak Cari Pengedit dan Orang Pertama yang Sebar Video Gus Miftah

Category: Trend

written by Redaksi | 08/12/2024



**ORINEWS.id** – Miftah Maulana Habiburrohman atau yang akrab disapa Gus Miftah, diserang habis-habisan oleh publik gegara video viralnya yang menghina penjual es.

Usut punya usut, ternyata video itu merupakan video editan yang kemudian disebar ke media sosial oleh orang-orang yang tidak bertanggungjawab, hingga kini viral dan menjadi pergunjungan.

Terhadap kenyataan ini, membuat pendakwah Kyai Syarif Rahmat merasa geram. Karena, akibat dari editan serta sebaran video ini membuat Gus Miftah menjadi bulan-bulanan warganet.

Dampak yang paling parah pula, membuat Gus Miftah akhirnya mengundurkan diri dari jabatan sebagai Utusan Khusus Presiden bidang Kerukunan Beragama dan Pembinaan Sarana Keagamaan.

Akibat yang ditimbulkan ini, membuat Kyai Syarif Rahmat mendesak semua orang untuk mencari orang yang mengedit serta menyebarkan video Gus Miftah tersebut.

Dikutip dari unggahan video di akun TikTok @indonesiaashop2024, Minggu, 8 Desember 2024, Kyai Syarif Rahmat mengatakan, tidak ada yang salah dalam video itu.

“Tidak ada yang salah dalam masalah ini, cari siapa pengedit videonya dan siapa yang memesannya,” tegasnya.

Kyai Syarif juga menyebut, bahwa si tukang jual es sebenarnya sudah sering mengikuti pengajian Gus Miftah kemana-mana. Dan sebenarnya, si penjual es juga tidak tersinggung dengan ucapan Gus Miftah.

“Si tukang minuman juga tertawa senang kok,” paparnya.

Menurut Kyai Syarif, tidak cukup Gus Miftah yang diserang habis-habisan oleh orang-orang yang memang berniat untuk menjelek-jelekkan Gus Miftah dan orang-orang yang ikut-ikutan.

“Padahal orang-orang itu tidak mengetahui dan tidak ada disana. Sekarang, telusuri siapa yang mengedit, yang menyebar, dan yang memesan,” pintanya.

Unggahan video ini telah mendapatkan belasan ribu komentar warganet, yang sebagian besar menyetujui pendapat Kyai Syarif yang menanggapi video viral Gus Miftah.

*“Izin..betul biar adil cari sampai ketemu lalu pinta tanggungjawabnya karena akibat kerjaan dia di balik senyum bapak penjual es yang sekarang sudah jadi milyarder kasian pak gus miftah jadi korban,”* pinta netizen.

*“Betul kasian gus miftah kasian aku sampe ikut nangis liat pengunduran dirinya krmarin,”* ungkap salah satu netizen.

*“Beliau ini adalah kyai Syarif. kalau kita sudah pernah belajar kitab ta’lim muta’alim.pasti akan menyikapi video viral seperti kyai Syarif ini,”* kata netizen.

*“Itu kehendak Allah untuk memberikan rezeki lebih pada pak sunhaji, karna penyebar video tersebut. dan kehendak Allah*

*juga untuk menegur gus agar lebih menjaga ucapannya,"* sambung netizen lainnya. []